

*«Io Sono Giorgia, Sono una madre»: «Noi siamo lesbiche, anche noi siamo madri»
«Je suis Giorgia, je suis une mère»: «Nous sommes des lesbiennes, nous sommes
aussi des mères»*

La réponse des lesbiennes européennes à Giorgia Meloni et à l'extrême droite italienne

Giorgia Meloni,

Nous vous écrivons au nom d'EL*^C, le plus grand réseau d'organisations lesbiennes d'Europe et d'Asie centrale, parce que nous avons appris que les procureurs italiens exigent que les mères lesbiennes ne figurent plus sur les certificats de naissance de leurs enfants.

Rien qu'à Padoue, 33 enfants ont ainsi été privés de leurs droits fondamentaux. Supprimer une de leurs mères de l'acte de naissance aura un impact considérable sur leur vie quotidienne. L'une de leurs mères ne pourra pas aller les chercher à l'école, iels ne pourront peut-être pas participer à des activités éducatives et iels ne pourront pas voyager. Leur droit aux soins de santé sera menacé parce qu'un seul parent pourra autoriser les procédures médicales (des vaccins aux interventions d'urgence).

Nous vous écrivons parce que vous avez fait de la maternité la pierre angulaire de votre campagne politique. Puis, vous avez placé la protection de la famille au centre de votre action gouvernementale. Nous n'avons jamais été dupes, nous savions que vous utilisiez la maternité pour justifier la haine et la discrimination. Nous savions que vous utilisiez une notion d'exclusion de la maternité pour nous blesser, nous, les lesbiennes et les autres parents qui ne correspondent pas à votre définition étroite. Il est maintenant clair que nous avons raison.

Votre idéologie politique est-elle plus importante que les droits de nos enfants ? Cela vaut-il la peine de nier les droits fondamentaux des familles lesbiennes pour obtenir un consensus politique ? Que gagnez-vous à opposer les droits de nos enfants à ceux d'autres enfants ?

Les lesbiennes font partie intégrante de la société italienne, le gouvernement italien bénéficie de nos impôts tout en piétinant nos droits parentaux. Et nous savons que ce n'est qu'une étape d'une spirale sans fin contre les droits des lesbiennes et des femmes en général. Nous avons déjà vu cela se produire en Italie avec l'extrême droite au pouvoir. Les lesbiennes italiennes ne reculent pas dans ce combat et ont le soutien total des lesbiennes de toute l'Europe.

Les lesbiennes d'Europe continuent de regarder l'Italie avec inquiétude et sont solidaires de la communauté lesbienne italienne. Nous travaillerons avec elles pour que votre politique de haine ne laisse pas le mauvais côté de l'histoire gagner. Ce week-end, nous demandons à toutes les organisations qui font partie de notre réseau de manifester leur colère et leur solidarité devant les ambassades et les consulats italiens dans toute l'Europe.

Vous êtes une mère, vous l'avez suffisamment répété pendant la campagne. «Io sono Giorgia, Io sono una madre...». Les lesbiennes sont aussi des mères, nous protégerons nos enfants et nous nous battons jusqu'au bout pour nos droits et contre le discours haineux que votre gouvernement répand !

#ProtectLesbianFamilies #LesbiansAreMothersToo #AncheNoiSiamoMadri

Veillez trouver l'assurance de toute notre combativité,

EL*^C

Avec le soutien de :

 EUROCENTRALASIAN
LESBIAN*COMMUNITY



LESBOFOBIA



FAIRE DU
MAL AUX
ENFANTS

L'extrême droite fait les deux!

#ProtectLesbianFamilies #LesbiansAreMothersToo #AncheNoiSiamoMadri